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Bundesligist zu Gast bei den VIKINGS!

Ein tolles Spektakel gab es für über 300 Fans beim Gastspiel der  
Giesen GRIZZLYS gegen unsere 1. Volleyballmannschaft zu bestaunen. 

 

                                                                                                                                    Bericht siehe Seite 14 

     

 



Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Wir machen den Weg frei.

Erfolgreiches 
Netzspiel!
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Neuer Vorsitz bei „Grün-Weiß“!
 

Der erste Vorsitzende Klaus 
Schaper eröffnete die mit 39 
Anwesenden wieder besser 
besuchte Jahreshauptversamm-
lung und bedankte sich für das 
Kommen der Mitglieder. 
Als Sportlerin des Jahres wurde 
Anke Sehle geehrt. Sie ist seit 
Juni 2018 als erste Frau aktiv in 
der Tischtennissparte dabei. 
Kümmert sich um Aktionen der 
Sparte, engagiert sich beim 
Jugendtraining, organisierte den 
Adventsbasar mit und wurde 
zur Mannschaftsführerin der 5. 
Herrenmannschaft gewählt. 
Sportler des Jahres ist Bastian 
Ebeling, er wurde im letzten 
Jahr mit 9.500 Punkten über-
legen Nordwestdeutscher Meis-
ter im Beachvolleyball. 
Die 2. Volleyball-Damenmann-
schaft Volleyball erhielt einen 
Pokal für besondere Verdienste. 
Die Mannschaft hat in der 
letzten Hallensaison in der 
Regionsoberliga dominiert und 
konnte sich dadurch den Auf-
stieg in die Bezirksklasse er-
kämpfen. 
Die nächste Ehrung für beson-
dere Leistungen bekam Rudi 
Gansberg. Er spielt mit 81 
Jahren  immer  noch  erfolgreich  

 

Tischtennis. Rudi hat seit 1993 
etliche Meisterschaften gewon-
nen und wurde im Jahr 2012 
zum Sportler des Jahres im 
Landkreis Peine gewählt. Er ist 
der erfolgreichste Spieler der 
Tischtennisabteilung. 
Auch Stefan Saltzmann wird 
für seine unermüdliche ideen-
reiche Arbeit beim Vorstand, in 
der Volleyballabteilung und den 
VV VIKINGS geehrt. Da er aus 
persönlichen Gründen nicht an-
wesend sein kann, wird Stefan 
per Videoanruf dazu geschaltet, 
damit er die Ehrung für beson-
dere Verdienste verfolgen 
kann. 
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Klaus Schaper und Reinhard Kipper 
ehren die Sportlerin des Jahres aus der 

Tischtennisabteilung Anke Sehle. 
 

Nachdem die Versammlung dem 
neuen Haushaltsplan für 2020 
die Genehmigung erteilte, wur-
den die Rechenschaftsberichte 
vorgetragen. 
Zunächst bedankte sich Klaus 
Schaper bei allen erschienenen 
Mitgliedern des Vereins für ihr 
Kommen, bei den Vorstands-
mitgliedern für die im abge-
laufenen Jahr geleistete, ehren-
amtliche Tätigkeit und den ein-
gebrachten Zeitaufwand. 
Gleichermaßen dankte Klaus 
allen den Sportverein Fördern-
den, insbesondere den passiven 
Mitgliedern, welche mit Ihren 
Beiträgen für die Erhaltung des 
Sports   in   Vallstedt   einen  we- 

 
 

Volleyballvorstand Olli Wendt und Klaus 
Schaper überreichen Bastian Ebeling 
den Pokal für den Sportler des Jahres. 

 
sentlichen Beitrag leisten. Auch 
den Sponsoren des Vereins 
dankt er für Ihre Unterstützung. 
Der Kassenstand hat sich zum 
Vorjahr kaum verändert, d. h. 
der Verein ist finanziell gut 
aufgestellt. 
Derzeit hat der Verein 337 
Mitglieder an den Sportver-
band melden können, das sind 
17 mehr als im Vorjahr. 
Das Jahr 2019 verlief ruhig. Der 
Vorstand hat sich regelmäßig 
getroffen um die Belange des 
Vereins zu regeln. 
Außer den Sitzungen mit dem 
erweiterten Vorstand, traf sich 
der enge Vorstand weiterhin 
wöchentlich, um interne  Fragen  
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zu klären. Die sogenannte 
„Dienstagssprechstunde“ wurde 
aufrechterhalten. 
Mitte des Jahres 2019 wurde 
eine Spielgemeinschaft der Vol-
leyballer mit dem MTV Vechelde 
gegründet. Daraus entstanden 
die Vallstedt Vechelde Vikings. 
Durch die Fusion sind starke 
Teams entstanden, die den Vol-
leyballsport der Region attraktiv 
mitgestalten.  
Wie bereits bei der letzten JHV 
angekündigt, führt Klaus Scha-
per sein Amt als 1. Vorsitzender 
nicht weiter. Rückblickend be-
richtet Klaus von einigen wich-
tigen Stationen seines Vereins-
lebens im Vorstand: Festzeltor-
ganisation, knappe Kasse, Auf-
lösung der 1. Fußball-Herren-
mannschaft, Renovierung des 
Sportheims und ähnliches. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der scheidende Vorsitzende 
bittet die Anwesenden um 
tatkräftige Unterstützung seines 
Nachfolgers, auch er wird mit 
Rat und Tat zur Seite stehen. 
 

 
Für besondere Verdienste wird Tisch-
tennisspieler Rudi Gansberg geehrt. 
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Kassenwart Holger Sorge gibt 
den Kassenstand bekannt, der 
gesund ist und sich weiter noch 
einmal verbessert hat. 
Die größten Abteilungen des 
Vereins sind: Fußball mit 86 
Mitgliedern, Volleyball mit 76 
Mitgliedern und das Kinder-
turnen mit 63 Mitgliedern, 
welches, dank der guten Arbeit 
der Übungsleiterin Kerstin 
Mintel und ihren Co-Trai-
ner/innen, auch aus anderen 
Ortschaften Kinder anzieht. 
Hans Meyer-Burgdorf berich-
tet von der Kassenprüfung ohne 
Beanstandungen. 
Die Mitgliederversammlung ent-
lastet den Kassenwart. 
Jugendwart Björn Bartsch be-
richtet von einem Formtief der 
E-Jugend. Die F-Jugend spielt, 
seit sie ihre neuen Trikots hat, 
wieder besser. Sie spielt in der 
Hallenmeisterschaft um den 1. 
Platz. Die G-Jugend belegt den 2. 
Platz. 
Laut Kerstin Mintel sind regel-
mäßig 10 Damen beim Übungs-
abend der Gymnastikabteilung 
dabei, die Gruppe besteht seit 
52 Jahren.  
Kerstin Mintel berichtet von 20 
Kindern bei den 3-6jährigen, die 

 
 
 
 
 
teilweise aus dem Umland kom-
men. Die Co-Trainer/innen Lau-
ra Kempkens, Hanna Wegener 
und Eike Martens betreuen bei 
den über 6-jährigen 15-20 
Kinder. Auch beim Mutter/-
(Groß)Eltern-Kind-Turnen sind 
alle Teilnehmer mit viel Spaß 
dabei. 
Die Aerobic-Spartenleiterin An-
drea Sonnenberg berichtet von 
einem Jahr ohne besondere 
Vorkommnisse. Beim Ortspokal-
schießen belegten die Aerobic-
Damen die Plätze 3 und 7.  
Da die Trainerin zum Jahres-
ende aufgehört hat, und noch 
keine neue Übungsleiterin ge-
funden wurde, behilft sich die 
Sparte aus den eigenen Reihen 
mit verschiedenen Sportvarian-
ten. 
Der neue Spartenleiter vom 
Fußball André Koch stellt sich 
kurz vor. Er spielt selbst aktiv 
bei den Alten Herren. 
Dort spielen z. Zt. 23 Herren. Die 
Mannschaft hat einen schwie-
rigen Stand, da oft Spieler 
ausfallen. Sie belegt in der 1. 
Kreisklasse den 11. Platz, und 
hat in den ersten 11 Spielen 4 
Punkte geholt. Es wird im Jahr 
2020  wieder  eine Mannschafts- 
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fahrt geben. Nach wie vor wird 
ein Platzwart gesucht. 
Es gab vom Sportverein Vienen-
burg eine Anfrage zu einem 
Freundschaftsspiel in Erinne-
rung an die Saison 1995/96, als 
beide Mannschaften um den 
Aufstieg kämpften. Dies wird 
mit Klaus Schaper zusammen 
organisiert, da er noch Kontakte 
hat. 
Großes Ziel ist die Sparte Fuß-
ball wieder aufzubauen. 
Tischtennisspartenleiter Rein-
hard Kipper berichtet von 28 
aktiven Spielerinnen und Spie-
lern, davon 4 Jugendliche. 
Die 1. Herrenmannschaft belegt 
in der 1. Bezirksklasse den 7. 
Tabellenplatz.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Die 2. Herrenmannschaft belegt 
in der 1. Kreisklasse Staffel A 
den 1. Tabellenplatz und hat 
gute Aufstiegschancen. 
Die 3. Herrenmannschaft belegt 
in der 2. Kreisklasse den 5. 
Tabellenplatz. 
Die 4. Herrenmannschaft belegt 
in der 3. Kreisklasse den letzten 
Platz, da leider zwei Spieler 
krankheitsbedingt ausgefallen 
sind. 
Eine 5. Herrenmannschaft konn-
te in der Aufbaustaffel gemeldet 
werden, und belegt den 3. 
Tabellenplatz. Hier sind die 
beiden Frauen gemeldet, für 
eine eigene Damenmannschaft 
fehlt eine Mitspielerin. 
Nach   4-jähriger   Pause   nimmt  
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auch    eine    Jugendmannschaft  
wieder am Spielbetrieb teil. Sie 
belegt in der 5. Kreisklasse den 
7. Platz. 
Vereinsmeister wurden: 
Herren-Einzel: Rainer Bink 
(zum 4. Mal) 
Herren-Doppel: Frank Lange 
und Carsten Wielebski  
(zum 12. Mal) 
Neben den sportlichen Akti-
vitäten fand die traditionelle 
Wochenendfahrt nach Schierke 
statt. 
Seit 2019 gibt es für alle Mann-
schaften einheitliche Trikots. 
Karl-Heinz Dittert berichtet 
von 24 Aktiven in der Tennis-
abteilung, 3 passiven und 13 
jugendlichen Mitgliedern. 
Freitags findet das Jugend-
training statt. Einen Punktspiel-
betrieb gibt es nicht. 
Oliver Wendt berichtet, dass 
Chantal Andreä als FSJlerin die 
Volleyballer seit dem letzten 
Jahr unterstützt. Dazu gehören 
das  Entwerfen  der  Trikots und  
der   Turnbeutel,  sowie  das  Ju- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gendtraining und die Schul-
AG´s. Außerdem organisierte 
Chantal ein Eltern-Kind-Tur-
nier. 
Die Mannschaften platzierten 
sich wie folgt: 
Herren 1: Regionalliga Nord-
west (4. Liga) – 4. Platz 
Herren 2: Landesliga – 5. Platz 
Damen 1: Landesliga – 4. Platz 
Damen 2: Kreisliga – 1. Platz  
Jugend U20w: Sieger in der 
Jugendstaffel, Qualifikation für 
Bezirksmeisterschaften. 
Durch das schöne Wetter war 
die Beachvolleyball-Anlage sehr 
gut ausgelastet.  
Die Beachvolleyballer Bastian 
Ebeling (Nordwestdeutscher 
Meister und Ranglistenerster) 
und das Team Hendrik 
Schultze/ Martin Tanger sind 
im Norddeutschen Raum „feste 
Größen“. 
Im Jahr 2019 gab es den 
Zusammenschluss mit dem MTV 
Vechelde, daraus resultierte die 
Spielvereinigung Vallstedt 
Vechelde  VIKINGS.  Dies ist ein 
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Gewinn für den Volleyballsport. 
Prellballabteilungsleiter Klaus 
Sonnenberg hat in seiner 
Sparte 21 Mitglieder, davon 15 
aktiv. Das Training und die 
Freizeitaktivitäten konnten wie 
gewohnt durchgeführt werden. 
Verena Lier-Glaubitz von der 
Nordic Walking-Sparte berich-
tet, dass die Gruppe im Jahr 
2019 214 Kilometer zurück-
gelegt hat, das sind pro Trai-
ningstag 5,7 Kilometer. Insge-
samt wurden seit der Gründung 
625 Kilometer absolviert. 
Hans-Jürgen Mintel dankt dem 
Vorstand, auch im Namen der 
Mitglieder, für die im vergan-
genen Jahr geleistete Arbeit, und 
schlägt dessen Entlastung sei-
tens der Mitglieder vor. 
Die Entlastung des Vorstandes 
erfolgt mit 36 Jastimmen und 
einer Enthaltung. 
Vom Wahlleiter Martin Krause  
wird René Kalinka als neuer 1. 
Vorsitzender vorgeschlagen. 
René stellt sich kurz vor. Er 
spielt aktiv in der Fußballab-
teilung bei den Alten Herren. 
Ohne Gegenstimme wird er zum 
neuen Vorsitzenden gewählt. 
Ralf Wilke (Pressewart und 
Sportwart) sowie  Geschäftsfüh- 
 
 
 
 
 

 
Der alte und neue GW-Chef: René 

Kalinka und Klaus Schaper. 
 
rerin Verena Lier-Glaubitz 
werden einstimmig wiederge-
wählt.  
Kerstin Mintel, Wilfried 
Weißer, Bruno Niemann, Max  
Haupt, Hans Winkler, Rudi 
Gansberg und Hans-Jürgen 
Mintel werden als Ehrenrat 
einstimmig wiedergewählt.  
Als Beisitzer für ein Jahr 
werden einstimmig Wolfgang 
Kaller und Stefan Streich 
bestätigt. 
Als Kassenprüfer werden 
Frank Meier, Susanne Giese-
mann und Hans Meyer-
Burgdorf ins Amt berufen. 
René Kalinka würdigt die 
jahrzehntelange Vorstandsar-
beit von Klaus Schaper. 
„Standing Ovations“, die Anwe-
senden   applaudieren   lang  an- 
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haltend, um ihren Dank für die 
lange Vorstandsarbeit aus-
zudrücken. Klaus Schaper 
berichtet sichtlich bewegt von 
seinen Anfängen im Sportver-
ein und baut darauf, dass „der 
Verein“ weiterhin zusammenar-
beitet und das Vereinsleben 
gemeinsam gepflegt wird. 
Hans-Jürgen Mintel beklagt 
den schlechten Zustand des 
Sportplatzes. Hier wird drin-
gend ein neuer Platzwart be-
nötigt. Der Vorstand wird in der 
nächsten Sitzung eine Lösung 
suchen. 
 
 
Verena Lier-Glaubitz 
Wilfried Weißer 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Der neue Hauptvorstand bei GW Vallstedt von links: Martin Krause (2. Vorsitzender), Holger 
Sorge (Kassenwart), Klaus Schaper (ehemaliger 1. Vorsitzender), René Kalinka

(1. Vorsitzender) und Geschäftsführerin Verena Lier-Glaubitz. Es fehlt: Fotograf Ralf Wilke

Der Vorstand des S.V. 
„Grün-Weiß“ Vallstedt 

 
Vorsitzender René Kalinka, Vallstedt, 

Im Hofe 8, Tel.: 0172-6089660 
 

2. Vorsitzender Martin Krause, Vallstedt, 
Mühlengrund 5, Tel.: 0162-8762000 

 
Kassenwart Holger Sorge, Vallstedt, 

Am Teiche 1b, Tel.: 05300-6550 
 

Geschäftsführerin Verena Lier-Glaubitz, 
Vallstedt, Taubental 39, Tel.: 05300-377 

 
Jugendwart Björn Bartsch, Vallstedt, 

Heinrich-Kielhorn-Str. 1  
Tel.: 01577-4913045 

 
Sportwart/Pressewart Ralf Wilke, 

Lengede, Tel.: 05344-2591000 
 

Beisitzer 
Wolfgang Kaller & Stefan Streich 
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Die Walker sind wieder unterwegs!
 

Stand (06. Februar 2020):    214 
Kilometer (im Jahr 2019) und 
21 Kilometer in diesem Jahr. 
Insgesamt: 625 Kilometer (seit 
Oktober 2017) 
 

„Nie glücklich ist, wer ewig dem 
nachjagt, was er nicht hat, und 
was er hat, vergisst“ 
Shakespeare 
 

Im Januar haben wir erst einmal 
mit einer kurzen Strecke von 4,5 
Kilometern begonnen. Bereits 
am nächsten Samstag konnten 
wir uns gar nicht mehr bremsen 
und walkten 8,5 Kilometer. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Trotz einiger trüben Tage hatten 
wir Glück, pünktlich zum Walken 
hörte der Regen auf um später 
wieder anzufangen. 

Wir treffen uns jeden Samstag 
um 9:30 Uhr am Vallstedter 
Sportheim (Alvesser Straße)  

Bei Bedarf von Leihstöcken bitte 
ich um eine kurze Info (0163 
7737704). 

Eure 
 
Verena Lier-Glaubitz 
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Erfolgreicher 1. Arbeitseinsatz im Jahr 2020 
Am Freitag, den 07.02. versam-
melten sich zu einem relativ 
spontanen Arbeitseinsatz einige 
Akteure der Alten Herren um 
den leider katastrophalen Zu-
stand der Fußballplätze wieder 
her zu richten. 
Die Aktion ganz nach dem Motto 
„Kampf dem Maulwurf“ war ein 
voller Erfolg. Der Zustand der 
beiden Plätze hat sich durch den 
tatkräftigen Einsatz deutlich 
verbessert. Bis zum ersten 
Heimspiel der Rückrunde am 
13.03. um 19:00 gegen den TSV 
Dungelbeck gibt es dennoch viel 
zu tun. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Im Anschluss an den Arbeits-
einsatz wurde der Grill ange-
feuert und das ein oder andere 
Bier (und Fanta) zusammen 
getrunken. 
Nochmals vielen Dank an die 
Teilnehmer!!! 
 
 
 
 
 
    

Mit dabei waren von links: 
Sebastian Joost, André Koch, Andreas 

Hoffmann, Matze Heydorn, Timo 
Winkler, Marco (Lallas) Winkler 

und René Kalinka 
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Platzwart gesucht! 
 

 
 

Der Sportverein S. V. „Grün Weiß“ Vallstedt sucht 
dringend einen Platzwart.

(zu sofort)

Bei Interesse oder Fragen bitte melden bei:

René Kalinka (1. Vorsitzender)  0172-6089660
oder 

André Koch (Fußballabteilungsleiter)  0172-3409741
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Bundesligist gibt sich die Ehre! 
 

Der Rahmen passte schon mal – 
im Grunde vergleichbar mit den 
Regionalligaheimspielen unse-
rer Ersten, aber doch irgendwie 
anders: mehr Werbung vor allem 
im Vorfeld für das Spiel, aber 
auch in der Halle für die Spon-
soren, die uns bei der Durch-
führung unterstützt haben, 

größeres Buffet, Ballmädchen 
und Wischerinnen am Spiel-
feldrand, mehr Zuschauer. Gut 
300 dürften es am Ende gewesen 
sein, die wir im Wikingerhafen in 
Vechelde begrüßen durften zu 
diesem für uns einmaligen 
Ereignis. Und, soviel darf man 
vorwegnehmen, sie wurden 
sicher nicht enttäuscht. Zwar 
wurde es erwartungsgemäß eine 
relativ deutliche Angelegenheit 
für den Favoriten, aber die 
VIKINGS wehrten sich nach 
Kräften und konnten ihrerseits 
auch Akzente setzen. Aber von 
vorn: 

 

Es begannen bei uns Stefan als 
Zuspieler, Torben diagonal, 
Olli  und  Christian  über außen 
und Hannes und Henne über 
die Mitte,  Elias  und Fabian 
durften sich die Liberoposition 
teilen. Dem standen auf der 
Gegenseite Magloire Mayaula, 
Jan Röling, Milan Hrinak, Robert 
Schramm, Hauke Wagner und 
Timon Schippmann gegenüber, 
die Abwehr organisierte als 
Libero Milorad Kapur. Und es 
begann so, wie man das vielleicht 
auch im Vorfeld hatte erwarten 
dürfen – die ersten Punkte der 
Partie auf Seiten der Vikings 
waren noch von Nervosität und 
teilweise wohl auch dem 
Respekt vor dem Gegenüber 
geprägt. Unsere Gäste konnten 
gleich mal ein 4:0 vorlegen, 
bevor Olli das erste Mal im Block 
zulangte und damit für den 
ersten Vikingspunkt des Tages 
und Jubel in der Halle sorgte. 
Damit war der Bann gebrochen, 
und die Jungs fanden selbst gut 
ins Spiel. Angesichts der indi-
viduellen Überlegenheit unserer 
Gäste wurde es zwar abgesehen 
vom Ausgleich zum 4:4 nie so 
richtig eng, aber die Mannschaft 
von  Heiko  konnte  eine  ordent-  
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liche Leistung ablie-
fern, mitspielen und 
ihrerseits auch für 
den einen oder an-
deren Glanzpunkt 
sorgen. 
Zwischenzeitlich kam 
auf Gästeseite noch 
Michael Wexter für 
Robert Schramm ins 
Spiel, und nach un-
terhaltsamen 21 Mi-
nuten hieß es 16:25 
aus Heimsicht. 
Zweiter Satz, und es 
wurde auf Seiten der Vikings 
munter durchgewechselt: Jens 
Schulze ersetzte Stefan im 
Zuspiel Alex kam auf dia-
gonal,  Martin  und Bastian 
besetzten die Außenposition, 
und Sebastian bekleidete nun 
zusammen mit Henne die 
Mittelposition. Auf der Gegen-
seite blieb personell alles beim 
Alten, auf dem Feld spielerisch 
indes nicht so ganz. Das Spiel 
gestaltete sich nun ausge-

glichener, die Gastgeber konnten 
sogar zeitweise in Führung 
liegen – bis zum 17:16. Danach 
lief leider nichts mehr zu-
sammen, und die Grizzlys konn-
ten ihre ganze Klasse ausspielen. 
9 Punkte in Folge bedeuten am 
Ende das 25:17 für den Favo-
riten nach weiteren 19 Spiel-
minuten. 
Im dritten Satz wieder neue Auf-
stellung, neues Glück – weiter 
Jens als Zuspieler, nun Torben 

diagonal, Olli 
und weiter 
Bastian auf 
außen und 

Sebastian 
und wieder 
Hannes in 
der Mitte, im 
Laufe des 
Satzes kamen 
noch Chris-
Nico      (CN),  
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Martin und Henne ins Spiel. Und 
auch auf der Gegenseite wurde 
nun munter durchgewechselt, 
mit Alexander Tusch, Anestis 
Dalakouras und David Wieczo-
rek standen zu Satzbeginn drei 
“Neue” auf dem Feld, im Verlauf 
kamen noch Johnathen Moate 
und erneut Jan Röhling zum 
Einsatz. Unsere Erste legte los 
wie die Feuerwehr, ging mit 6:2 
in Führung – und musste sich 
dann einer Hammeraufgaben-
serie von Michael Wexter ge-

schlagen geben, der 14 Auf-
schläge am Stück machen konn-
te. Die sportliche Entscheidung 
war damit schon gefallen, auf-
geben wollte indes an diesem 
Abend niemand. Im Gegenteil, 
auch danach spielten die Vikings 
weiter teilweise sehr ansehn-
lichen Volleyball. Nach 21 Mi-
nuten stand ein 25:13 zu Buche – 
insgesamt 61 Spielminuten lang 
haben sich unsere Jungs wirklich 
wacker gewehrt und sind nicht 
abgeschlachtet worden, wie das 
vielleicht der eine oder andere 
im Vorfeld befürchtet hatte. 
Der Abend wurde zu einem 
tollen Erlebnis für alle Betei-
ligten und sorgte dafür, dass die 
VIKINGS und die GRIZZLYS hier 
richtig Werbung für den 
Volleyball in der Region machen 
konnten. Am Ende wird es wohl 
keiner der Zuschauer bereut 
haben, dabei gewesen zu sein. 
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Sportlich gesehen war es ange-
sichts des bevorstehenden 
Punktspielstarts nach der Win-
terpause sicher mal eine 
interessante Standortbestim-
mung der anderen Art, zeigten 
doch die Giesener deutlicher als 
Testspielgegner aus anderen 
Ligen auf, wo noch Nach-
justierungsbedarf besteht. 

 Heiko war aber mit dem Auftritt 
seiner Jungs im Anschluss rund-
um zufrieden und attestierte 
eine geschlossene Mannschafts-
leistung. Abschließend wollen 
wir uns noch einmal herzlich bei 
allen   bedanken,   die    zum   Ge- 

 

 

 

 

 

 

 

lingen des Events beigetragen 
haben – den Mannschaften, die 
tollen Sport gezeigt haben, den 
Helios GRIZZLYS Giesen, die wir 
gerne wieder begrüßen, den 
Schiedsrichtern Maximilian 
Sonnenberg und Bodo Thiel, den 
vielen fleißigen Helfern, die vor, 
während und nach dem Spiel mit 
der Organisation beschäftigt 
gewesen sind, den Zuschauern, 
die unserer Einladung gefolgt 
sind und die Halle bis auf den 
letzten Platz gefüllt haben, 
unserem Förderkreis, den Vol-
leyball Vips Vallstedt-Vechelde, 
und vor allem natürlich auch den 
Sponsoren, die das Ganze durch 
ihre Unterstützung erst ermög-
licht haben: Dem Gleitz Verlag, 
REWE, der Bäckerei Wulfestieg, 
der ELNA GmbH.  

Thomas Junge 
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Alle Kräfte werden gebündelt! 
 

Mit einer Saisonverlängerung 
kann möglicherweise die 1. 
Damenmannschaft in der Lan-
desliga rechnen. Nach der jüngs-
ten knappen Niederlage gegen 
den Verfolger vom MTV Braun-
schweig ist der wohl kommende 
Meister aus Grone etwas enteilt. 
Der Vorsprung vor den Löwen-
städterinnen beträgt nur noch 2 
Punkte. Trotzdem sollte sich die 
ambitionierte Truppe von Trai-
ner Ingo Dolder die Vize-
Meisterschaft nicht mehr neh-
men lassen und so hoffentlich in 
die Relegation um den Aufstieg 
in die Verbandsliga einziehen. 
Drücken wir die Daumen, dass 
die letzten 4 Spiele positiv ge-
staltet werden können. 

 

Damenteam II sitzt nach dem 
Aufstieg am Tabellenende fest, 
zu oft wechseln die Spielerinnen 
und Trainer „Rollo“ Ehlers muss 
mit Jugendspielerinnen auffül-
len. Auch hier ist die Relegation 
wohl angesagt, nach Saisonende 
könnte ein Turnier mit den 
letzten Teams der Bezirksklasse 
und den Kreisliga-Spitzenmann-
schaften stattfinden. 
26 Points haben unsere Re-
gionalligacracks inzwischen ge-
sammelt und damit die Zuge-
hörigkeit zur Eliteliga auch im 4. 
Jahr eingetütet. Da sind wir 
schon mal stolz drauf. So können 
die Planungen für die kommende 
Saison schon frühzeitig begin-
nen. Trotz der starken Kon-

kurrenz haben sich 
die Jungs von Trai-
ner Heiko Herz-
berg wieder or-
dentlich in Szene 
setzen können. Gar 
nicht auszudenken, 
wenn alle die Trai-
ningszeiten hätten 
komplett anneh-
men können und 
der ein oder andere 
leichtfertig verge-
bene    Punkt    wäre  
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auch noch eingefahren worden. 
Man hätte um die Vize-Meister-
schaft mitspielen können! So ist 
ein 5. Platz aber auf jeden Fall 
mehr als zufriedenstellend. 

 
 
Mit nur 6 Punkten stehen die 
Spieler der 2. Herren am Ende 
der Landesliga, darauf waren wir 
gefasst, müssen uns anstrengen 
die Saison ordentlich zu Ende zu 
bringen. Eigentlich besteht diese 
Mannschaft kaum noch aus 
Spielern, ständig helfen Akteure 
aus der Dritten und Vierten aus, 
um das Team am 
Leben zu halten. 
Schon jetzt sind 
die VIKINGS in 
der Planung, wie 
man dem Team 
in der nächsten 
Spielzeit wieder 
Leben einhau-
chen kann. In der 
gleichen Liga 
tummelt sich 

auch unser Perspektivteam VV 
VIKINGS III. Mit 13 Spielen und 
13 Siegen sieht das hier komplett 
anders aus, bei lediglich 2 abge-
gebenen Punkten lässt das Team 
von Trainer Janusz Tomas-
zewski die Liga von ganz oben 
grüßen! Bei 5 Punkten Vor-
sprung auf die Verfolger aus 
Ilsede und Stederdorf ist man 
dem Aufstieg in die Verbandsliga 
mehr als nah. 
Das neu ins Leben gerufene 
Team der 4. Herren erfüllt ihre 
Aufgaben in der ihrer 1. Saison 
besser als erwartet. Als Lern-
spielzeit sollten die ersten offi-
ziellen Spiele im Erwachsenen-
bereich für die jungen Volley-
baller gelten, umgebend von 
einigen erfahrenen Akteure fin-
det sich diese neue Mannschaft 
immer besser zurecht und hat 
schon 15 Punkte sammeln kön-
nen, macht Platz 6 in der Tabelle. 

W. Weißer 

Einspiel-Shirts für die ganze Sparte haben wir über  
unseren neuen Sponsor gekommen. 
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Kurz notiert: 
 

*** Über 30 Volleyballspieler 
haben zwischen den Festtagen 
beim traditionellen Schleifchen-
turnier in der Vechelder Turn-
halle versucht, den Weihnachts-
speck etwas zu reduzieren. 
 

*** Die dezimierte männliche 
U20 der VIKINGS hat bei den 
Bezirksmeisterschaften in Nort-
heim den 4. Platz belegt. 
 

*** Aufgrund seiner langjährigen 
Verdienste rund um den Volley-
ballsport ist Frank Meier an 
seinem 55. Geburtstag die 
Volleyballehrennadel verliehen 
worden. 
 

           
*** 4 Spiele, 4 Siege! Logischer-
weise hat damit unsere weib-
liche Jugend die Hinrunde der 
Staffel A der Jugend U20 ge-
wonnen. 

 
 
 
 
 
 

*** Nach einigen Jahre der Pause 
ist Kimberly Lena Dähn zurück 
im Volleyballgeschehen und 
wird in der Rückrunde für die 2. 
Damen an den Start gehen. 
 

         
 

*** Stürmische Zeiten auf der 
Beachvolleyballanlage, Orkantief 
„Sabine“ hat viele der Banner 
vom Standort gerissen. Nachdem 
sich das Wetter wieder sta-
bilisiert hat, werden fleißige 
Hände die Schäden beseitigen. 
 

         
 

*** Ein ganz nettes Jubiläum hat 
unser Senior und „Nebenbei-
volleyballer“ Willex aufgestellt. 
Im Februar hat unser Rekord-
spieler sein 777. Punktspiel für 
unsere Farben in der 4. Herren 
absolviert. 
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Die Prellballer des GWV 
        
Seit 45 Jahren gibt es in Vall-
stedt die Sparte Prellball. Zur-
zeit gehören 21 Spieler dieser 
Abteilung an. Leider sind davon 
nicht mehr alle aktiv dabei, 
einige beteiligen sich nur noch 
an außersportlichen, gemein-
schaftlichen Unternehmungen 
(Boßeln, Wandern, ...). 
Gespielt wird dienstags ab 20.00 
Uhr in der Vallstedter Turnhalle 
bis gegen 21.30 Uhr. Zunächst 
findet eine Aufwärmphase statt 
(Dauerlauf, gymnastische Übun-
gen), anschließend spielen wir 
ca. 10 Minuten Hallenhockey 
nach vereinfachten Regeln. 
Dabei soll sich jeder so stark 
auspowern und abschwitzen 
wie er selbst es möchte. In der 
verbleibenden Zeit wird dann 
Prellball gespielt.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
Auch hier haben wir die Regeln 
so vereinfacht, dass  Neueinstei- 
steiger relativ schnell gut mit-
spielen können. Leistungsdruck 
gibt es keinen, da wir weder an 
Turnieren noch am Punktspiel-
betrieb teilnehmen. Die Freude 
an der Bewegung und die Gesel-
ligkeit stehen im Vordergrund. 
Neue Mitspieler sind herzlich 
willkommen. Selbstverständlich 
kann zunächst probehalber mit-
gespielt werden. 
 
Klaus Sonnenberg 
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41. Schweinepreisschießen des VSV!
 

Der 1. Vorsitzende des Vall-
stedter - Schützenvereins Dirk 
Wolters begrüßte am 25.01.20 
alle Teilnehmerinnen und Teil-
nehmer aus 41 Vereinen, Grup-
pierungen und Einzelstartern 
zum traditionellen Wurstessen 
im Rahmen der Preisverteilung. 
Nach erfolgter Stärkung ging es 
an die Verteilung der Anfang 
Januar im Vallstedter Schützen-
heim ausgeschossenen Preise. 
Die diesjährigen 5 Hauptpreise 
sicherten sich folgende Teilneh-
mer: 
1. Preis: ½ Schwein 
Manfred Moder, Freischütz 
Wahle, Ges. 4,6 Teiler 
2. Preis: 1 Hinterschinken 
Hendrik Kleinert, SC Germania 
Wierthe, Ges. 7,10 Teiler 
3. Preis: 1 Hinterschinken 
Gerald Zapke, Vallstedter 
Schützenverein, Ges. 8,70 Teiler 
4. Preis: 1 Kotelettstrang und 1 
Nacken 
Franz-Karl Engelke, SV Gr. 
Bülten, Ges. 8,70 Teiler 
5. Preis: 1 Kotelettstrang und 1 
Nacken 
Christian Bode, Vallstedter 
Schützenverein, Ges. 8,90 Teiler 
Die    Nachplatzierten     konnten 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
sich aus der vorbereiteten 
Fleischtafel einen Sachpreis aus-
wählen, sodass sich am Ende 
jeder über einen Fleischpreis 
freuen konnte.  
Im Rahmen des 41. Schweine-
preisschießens erfolgte zum 
siebten Mal eine eigene Wer-
tung für Kinder. Bei diesem 
Schießen mit dem Lichtpunktge-
wehr wurde die folgenden 
Platzierungen ermittelt: 
Den ersten Platz in der Kinder-
wertung sichert sich mit 106,9 
Ringen   Vanessa  Neuwald  vor                       
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Tom Börner (106,1), Lara 
Foedtke (103,7), Leon West-
berg (102,1), Maja Lewan-
dowski (102,0), Alina Funke 
(99,9), Diana Roglowski (99,6), 
Christopher Sehle (97,9), Arne 
Klindworth (97,7), Justin Grote 
(97,4), Nick Beyer (97,2), 
Amelie Funke (93,3), Jana 
Hainikel (93,1), Levi Zierz 
(90,3), June Grigo (89,8), Lena 
Lewandowski (87,1) und Olan 
Heydorn (74,5,4).  Alle Kinder 
erhielten eine Präsenttasche mit 
Sachpreisen. 
Die Preisverteilung klang mit 
einem gemütlichen Beisammen 
aus. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 

                   
 

Von rechts. Bernd Schmidt (2. Vorsitzender), Franz-Karl-Engelke, Hendrik Kleinert, 
Gerald Zapke, Manfred Moder und Christian Bode 

Die im Rahmen der Preisverteilung 
geehrten Kinder des siebten 

Kinderpreisschießens mit Marion 
Schmidt (Jugendwartin vom VSV, 
Bildmitte hinten), Gerald Zapke 

(Schießsportleiter Bild hinten rechts) 
und Christian Bode (Schießsportleiter 

Bild hinten links) 
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Was war vor 20 Jahren im Verein los?
Vereinsfamilie 
Das Mitteilungsblatt des Sport-
vereins besteht nun 20 Jahre. 
Verantwortlich waren Sieg-
fried Weis, Fritz und Michael 
Giesemann, seit 1990 ist Will-
fried Weißer Redakteur. 
Auf der JHV spricht man von 
dürftigen 61 Mitgliedern. Sport-
ler des Jahres werden Margit 
Kasiuk und Frank Langer. Als 
Team gewinnt die 1. Fußball-
herren den Titel. Klaus Schaper 
wird als neuer 1. Vorsitzender 
gewählt, Michael Giesemann 
ist der neue Vertreter. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Tennis 
Kalle Kasiuk wird als Vorsit-
zender bestätigt. Die Abteilung 
verabschiedet die Eintrittsge-
bühren.  
Am Wintertraining nehmen 25 
Kinder teil. 
 
Aerobic 
Petra Rentel pausiert aus unten 
stehenden Gründen als Übungs-
leiterin. Heidi Pawlik über-
nimmt die Trainingsleitung, zu 
deren ersten Stunde 23 Damen 
anwesend sind. Zudem wird nun 
freitags gejoggt. 
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Volleyball 
Nach dem Trainingslager geht 
es mit den 1. Damen in der 
Bezirksliga wieder aufwärts. Die 
Landeligaherren rangieren auf 
einem guten 3. Platz. 
Angelika Grunert feiert ihren 
600. Einsatz für „Grün-Weiß“. 
Die neue Jugendvolleyballgrup-
pe wächst ständig an. 
 

Jazz-Dance 
Die Sparte nimmt im Rahmen 
ihrer Weihnachtsfeier an einem 
Ritteressen in SZ-Bad teil. Beim 
Adventsbasar in der Aula der 
Schule werden wieder die 
bewährten „Köstlichkeiten“ an-
geboten. 
 

Tischtennis 
Die 1. Herren ist in der Bezirks-
liga noch sieglos. Alle anderen 
Teams tummeln sich im Tabel-
lenmittelfeld ihrer Ligen. Aus-
nahme bildet die 3. Herren mit 
der errungenen Herbst-
meisterschaft. 
Arno Pretorius wird in 
der Leistungsklasse Ü65 
Landesvizemeister. 
 

Fußball 
Die 2. Herren liegt gut 
postiert auf Rang 2 der 
Kreisliga. Die Jugend-
spielgemeischaft startet 
mit 5 Teams in die Sai-
son. Hans Rhien über-
nimmt die Arbeit des 
Jugendwartes im Club. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Vereinsfamilie 
Aufgrund der 25-jährigen Jubi-
läen der Abteilungen Prellball, 
Volleyball und Tennis wird 
unser Sportverein das Volksfest 
ausrichten. 
Die Sparte Badminton musste 
aufgelöst werden. 
Die Pappeln auf dem Sportplatz 
entlang der Landesstraße sind 
aus Gefahrengründen von der 
Gemeinde beseitigt worden. 
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Neuaufnahmen 
      

     Vor 10 Jahren
Jette Klenke (Volleyball) 
Olan Heydorn, Henri Dyck, Eric 
Zane (Fußball) 
Tim Probst (Kinderturnen) 
Luca Fynn Joost, Yoke Otte, 
Roque Otte (Tennis) 
Mika Wolke (Tischtennis) 
 
 

  

 
Bankverbindung GW Vallstedt: 
IBAN: DE92 2709 2555 3526 5280 00 
BIC: GENODEF1WFV 
 

Termine 
7. März 18.00 Uhr Jahreshauptversammlung Schützenverein 
14. März 19.00 Uhr  Saisonabschlussparty Volleyball im Beach-Club 
12. April 18.00 Uhr Osterfeuer auf dem Rodelberg 
10. Mai 10.00 Uhr Hoffest Ortsheimatpflege „10 Jahre Vallseum“ 
07. Juni    5. Dorfflohmarkt in Vallstedt 

 Impressum 
 Herausgeber: Sportverein S.V. „Grün-Weiß“ Vallstedt von 1897 e. V. 
 Redaktion: Volleyball VIP`s Vallstedt von 1994 e. V., Email: willex@volleyballvips.de 
Anzeigenverwaltung und Layout: Wilfried Weißer, Asseweg 9a, 38159 Vechelde-Vallstedt
 Tel.: 0 53 00 – 66 38 privat oder 05 31 – 4 70 65 19 dienstlich 
 Druck: XposePrint, Auflage: 750 Exemplare für Vallstedt und Alvesse, 28 Seiten 

Bitte berücksichtigen Sie beim 
Kauf oder Ihren Aufträgen 

unsere Inserenten! 
Vielen Dank! 
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Der neue 1. Vorsitzende stellt sich vor 
 

Liebe Sportfreunde, 
 

auf der Jahreshauptversamm-
lung am 01.02.2020 bin ich zum 
neuen 1. Vorsitzenden von 
„Grün-Weiß“ Vallstedt gewählt 
worden. Damit trete ich die 
Nachfolge unseres langjährigen 
Vorsitzenden, Klaus Schaper, 
an. An alle Mitglieder deshalb 
zunächst mein Dank, für das 
Vertrauen, welches ihr mir mit 
eurer Stimme entgegengebracht 
habt. 
Für viele von Euch bin ich sicher 
noch unbekannt, deshalb möch-
te ich mich an dieser Stelle kurz 
vorstellen. 
Mein Name ist René Kalinka, 
ich bin 40 Jahre jung und wohne 
mit meiner Familie seit 2007 in 
unserem schönen Ort Vallstedt. 
Im Jahr 2013 bin ich in den 
Verein S.V. Grün-Weiß Vallstedt 
eingetreten. Dort nehme ich 
aktiv am Vereinsgeschehen der 
Alte Herren Fußballabteilung 
teil. Gelegentlich konnte man 
mich auch bei den Hobbyvolley-
ballern oder auf der Beach-
volleyballanlage beim Versuch 
den Ball über das Netz zu 
befördern sehen. Meine Tochter 
Liv-Grete ist ebenfalls in der 
Jugendfußballabteilung aktiv. 
Mein Sohn Mats-Ole spielt 
aktuell in Vechelde Fußball, da 
es  in  seiner  Altersklasse  leider  

 
 

keine Mannschaft in Vallstedt 
gibt.  
Mein Ziel als 1. Vorsitzender ist 
es, alle Sparten des Vereins zu 
unterstützen und die Grund-
lagen für eine sportliche Betä-
tigung bereitzustellen. Was ich 
nach den ersten Tagen schon 
sehr positiv mitbekommen ha-
be, ist die große Unterstützung 
innerhalb des Vorstandes. Ich 
freue mich deshalb auf eine 
spannende Zusammenarbeit 
innerhalb des Vorstandes, aber 
natürlich auch mit allen Mit-
gliedern des Vereins. 
 
Grün-Weiß Grüße 
 
René Kalinka 
 
 

 




